

# 清流の辺

令和6年3月25日  
丹波中学校 学校だより  
校長 古屋 修宏

## 一年間、ありがとうございました

令和5年度の丹波中学校の活動を今日終わりました。

どの生徒にも（これは私たち大人も同じですが）強みと弱みがあり、その「強み・よいところ」をたくさん身近に感じることでできる一年間でした。全校生徒6名という環境も、このことに寄与しているように思います。

一年の最後に生徒に伝えたいことは、「あなたらしさを大切にしてほしいということ」です。みなさんととてもいいところをもっているのですから。「わたらしさ」は、人と比べようがありません。「あなたはあなたでいいのです」からスタートし、自信をもって新しい年度を迎えてほしいと思います。自己の弱みの改善にも、この自己を肯定する力は大切になります。

保護者のみなさま、地域のみなさま、一年間、丹波中学校の教育活動への御支援を賜り、ありがとうございました。

## 修了式

3月25日（月）、令和5年度修了式が行われました。

各学年代表に修了証書を渡すと、生徒たちは姿勢を正し、1年間の教育課程（学習内容）を終えた重みを感じ取っているようでした。

私からは、先に述べた自己肯定感の話をさせていただきました。

生徒からは、「6人で1年間、がんばってここまでこれでよかった。来年度、全校をまとめてがんばっていきたい」という決意を発表いただきました。

新年度につながる修了式を行うことができました。



修了式の様子

## 丹波小学校より届いたチューリップのつぼみ

3月18日（月）、丹波小学校児童会のみなさんが、チューリップのつぼみの植わったプランターを2つ、届けてくれました。

新児童会長さんより、「チューリップが咲くまで、大切に育ててください」とメッセージもいただきました。

入学式のころ、チューリップの花が咲いてくれればと思います。小学校児童のみなさん、ありがとう。



チューリップを届けていただきました